
順番 議席番号・氏名 質問の相手

・ 旧美里のＡコープ店の撤退（閉店）についてと、住民買物
の利便について

町　長

･ 「神野支所」の名前について 〃

・ 障害者自立支援法の影響とひかり作業所への支援につい
て

〃

･ 常備消防について 〃

･ いじめについて 教育委員長

･ パークゴルフ場の顧客管理、今後の課題について 町　長

･ いじめ問題について学校の取り組みは 教育委員長

・ きれいな川を観光資源に活かす為に、町がしなければなら
ない事は

町　長

６番 ･ 救急体制の強化充実について 町　長

向井中洋二

２番 ･ 談合について 町　長

北道勝彦

･ 子どもの医療費無料化の年齢引上げについて 町　長

･ 介護保険改定に対する町の対応について 〃

･ 町政報告会における町民の声について 〃

・ 小中学生の登校、下校時の危険場所の調査・点検をして
はどうか

町　長

･ シルバー人材センターの設立の経過はどうなっているのか 〃

･ 支所について、名称は美里に変更できないのか 〃

７番
３番

上段順弘
・ 「子どもを安心して産み育てられる」ために親の経済的負

担の軽減を
町　長

１番 ･ 若もの広場のリニューアル事業について 町　長

小椋孝一

９番
８番

伊都堅仁
・ 野上第一保育所の建て替えと、これからの保育所行政に

ついて
町　長

１０番 ･ 公用車の保持、維持管理について 町　長

東尾堯生
10番

６番
２０番

松下　博

８番

３番

４番

１６番
林　博行

５番

２２番
美濃良和

１番

９番
仲尾元雄

２番
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